

## 10D9N SPAIN PARIS SWISS

**TOUR HIGHLIGHT : MADRID – SANTIAGO BARNEBOU STADIUM LOURDES – TORCH PROCESION - PARIS CITY ORIENTATION. BONUS : TRAVEL INSURANCE**

<b>Day 1</b>	<p><b>JAKARTA – MADRID</b>          Hari ini berkumpul di Bandara Soekarno Hatta untuk memulai perjalanan menuju Madrid Spain  <b>Akomodasi: dalam pesawat.</b></p>
<b>Day 2</b>	<p><b>TIBA DI MADRID</b>          Selamat datang di Kota Madrid yang merupakan kota terbesar ketiga di Uni Eropa. Dan perjalanan Anda akan dimulai dengan mengunjungi/melewati Puerta Del Sol atau juga dikenal dengan sebutan Gate of the Sun yaitu salah satu tempat terkenal dan tersibuk di kota ini, Plaza de Cibeles yang merupakan komplek patung marmer dengan air mancurnya yang menjadi iconic symbol bagi Madrid, yaitu Cibeles Fountain, kemudian Palacio Real de Madrid atau dikenal juga dengan Royal Palace of Madrid dimana merupakan kediaman resmi bagi keluarga kerajaan Spain di Madrid, Plaza de España Madrid yang terdapat Monument Cervantes, tidak lupa berfoto di depan Santiago Bernabéu Stadium yang merupakan stadium kepunyaan club sepak bola Real Madrid. <b>(Makan Malam). Akomodasi: Ayre Grand Colon Hotel atau Setaraf.</b></p>
<b>Day 3</b>	<p><b>MADRID - ZARAGOZA - BARCELONA</b>          Beralih dari kota tim sepak bola terkenal Real Madrid, kita akan melanjutkan perjalanan ke Kota Barcelona dengan melewati Kota Zaragoza. Kota Barcelona didefinisikan dengan seni unik dan arsitekturnya, tidak kalah dengan Madrid, Barcelona memiliki tim sepak bola terkenal yaitu FC Barcelona. Setibanya di Barcelona anda akan diantar segera menuju hotel berbintang untuk beristirahat. <b>(Makan Pagi, Makan Malam). Akomodasi: Front Maritim Hotel atau Setaraf.</b></p>
<b>Day 4</b>	<p><b>BARCELONA</b>          Setelah selesai menyantap makan pagi, Anda akan mengelilingi Kota Barcelona untuk segera mengunjungi/melewati Basilica i Temple Expiatori de la Sagrada Familia gereja yang merupakan hasil arsitektur Antonio Gaudi yang pembangunannya masih berlanjut sampai hari ini, kemudian Colombus Monument sebagai pengingat akan sosok Chistopher Colombus, Passeig de Gràcia pusat perbelanjaan terpenting dan bisnis area, Estadi Olímpic Lluís Companys yaitu stadium yang terletak di puncak Montjuic Hill dan terakhir berfoto bersama di Camp Nou yaitu stadium kepunyaan FC Barcelona. Apabila waktu masih memungkinkan Anda dapat berkesempatan untuk berbelanja di La Rambla sebuah pusat perbelanjaan untuk pejalan kaki yang ditumbuhi pohon berjajar. <b>(Makan Pagi, Makan Malam)</b></p>
<b>Day 5</b>	<p><b>BARCELONA - PARIS</b>          Hari ini Anda akan meninggalkan Kota Barcelona dan melanjutkan perjalanan menuju Kota Paris, menggunakan kereta api. Setibanya di Kota Paris, Anda akan diantar menuju hotel untuk beristirahat. <b>(Makan Pagi, Makan Malam). Akomodasi: Mercure Velizy Hotel atau Setaraf.</b></p>
<b>Day 6</b>	<p><b>PARIS</b>          Selamat datang dipusat kota yang menjadi tempat lahirnya Fashion bagi seluruh dunia, yaitu Kota Paris. Perjalanan hari ini akan dimulai dari melewati gerbang kemenangan Arc de Triomphe, Avenue des Champs-Élysées jalan megah yang terdiri dari toko-toko yang menjual barang mewah, café juga bioskop, kemudian Place de la Concorde alun-alun utama di Paris, Hôtel des Invalides dan berfoto landmark dari Paris yaitu Eiffel Tower serta menaikinya hingga lantai dua dimana Anda dapat melihat juga menikmati panorama seluruh Kota Paris (apabila Eiffel Tower Fully Booked/Renovation, maka akan diganti ke Montparnasse Tower yaitu perkatoran pencakar langit setinggi 210m). Anda juga mendapat kesempatan untuk berbelanja di toko yang bebas</p>

	pajak yaitu Galeries Lafayette, Printemps dan lain-lain. <b>(Makan Pagi, Makan Malam)</b>
<b>Day 7</b>	<b>PARIS - ZURICH</b> Setelah makan pagi perjalanan dilanjutkan menuju kota Geneve (Thoiry). Setibanya Anda diantar menuju hotel untuk check in dan beristirahat. (Makan Pagi, Makan Malam) <b>Akomodasi: Holiday inn Zurich Airport Hotel atau setaraf.</b>
<b>Day 8</b>	<b>ZURICH - LUCERNE - ZURICH</b> Hari ini Anda akan diajak untuk melewati Zurich Lake dengan pemandangan yang indah, Fraumunster, Grossmunster Church serta St. Peter Church yang menjadi awal sejarah dari kota Zurich ini. Kemudian anda akan diantar menuju kota Lucerne dengan melewati Chapellbrucke (Chapel Bridge) yang menjadi icon kota ini dan berbelanja souvenir khas swiss di sini. <b>(Makan pagi, Makan Malam)</b>
<b>Day 9</b>	<b>ZURICH - JAKARTA</b> Setelah Makan Pagi Anda akan diantar menuju Zurich Airport untuk penerbangan kembali ke Ibukota Tanah Air tercinta, Jakarta. <b>(Makan Pagi)</b>
<b>Day 10</b>	<b>JAKARTA</b> Hari ini Anda tiba di Jakarta.

Departure	Duration	Airlines	A. TS	C. TS	C. EB	C. NB	SS	Tax
Jan 5, 12, 19, 26 / Feb 2, 9, 16, 23 / Mar 2, 10, 16, 24, 30	10 Days	TK	IDR25,700	IDR25,700	N/A	IDR24,700	IDR7,500	Included

A.TS = Adult Twin Sharing, C.TS = Child Twin Sharing, C.EB = Child Extra Bed, C.NB = Child no bed, SS = Single supplement, Tax = International airfare and taxes. Child is children between 2-12 years old. All prices are in Thousands of Rupiah (x1000)

TS = Child Twin Sharing, C.EB = Child Extra Bed, C.NB = Child no bed, SS = Single supplement, Tax = International airfare and taxes. Child

\*\* Acara Tour dapat berubah sewaktu-waktu dengan atau tanpa pemberitahuan terlebih dahulu sesuai dengan konfirmasi Pesawat dan hotel \*\*

#### **Hal-Hal harus diperhatikan:**

1. Group akan diberangkatkan jika jumlah peserta mencapai minimum **20** orang dewasa/group
2. Pendaftaran harus disertai pembayaran **uang muka sebesar IDR 5,000,000 /peserta**, dan pembayaran uang muka hanya menjamin keikut-sertaan dalam paket tour pilihan Anda.
3. Harga tour dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu sebelum pelunasan biaya tour dilakukan, walaupun pembayaran uang muka telah dilakukan.
4. Biaya pembatalan oleh peserta dalam waktu:
  - A. 15 - 30 hari sebelum keberangkatan dikenakan biaya sebesar 50% dari harga tour.
  - B. 7 - 15 hari sebelum keberangkatan dikenakan biaya sebesar 80% dari harga tour.
  - C. Kurang dari 7 hari sebelum keberangkatan dikenakan biaya 100% dari harga tour.
5. Dalam keadaan Force Majeure/terpaksa/tidak teratasi karena bencana alam, kerusakan, suasana mencekam dan lain-lain, rencana perjalanan dapat dirubah baik susunan maupun jadwalnya tanpa pemberitahuan terlebih dahulu, hal ini demi kepentingan dan keamanan seluruh rombongan HOBIHOLIDAYS. Dalam hal ini HOBIHOLIDAYS tidak bertanggung jawab dalam pengembalian biaya atau uang atas service yang sudah dibayarkan yang tidak digunakan, termasuk dan tidak terbatas pada biaya tambahan.
6. Demi kelancaran tour, acara perjalanan dapat berubah tanpa pemberitahuan terlebih dahulu
7. Produk ini dilindungi oleh Asuransi Perjalanan ACA Newtravelsafe, untuk kenyamanan dan kekhawatiran atas hal-hal tak terduga yang mungkin terjadi selama perjalanan. Manfaat yang



**PT.Semesta Hobi Holidays**

**Jl. Raya Jatiwaringin No. 7 Jakarta Timur**

**Telp. :0812 8065 9295, 0816 1414 173**

**Email : halo@hobiholidays.com**

**website : <http://www.hobiholidays.com>**

---

dijamin adalah Kematian & cacat tetap Akibat kecelakaan, Biaya Medis, Biaya Evakuasi, Repatriasi Medis serta Repatriasi Jenazah.

**Further information :**

**HOBIHOLIDAYS**

**Jl Raya Jatiwaringin No. 7 Jakarta Timur**

**Telpon & WA :**

**Telkomsel : 0812 8065 9295, 08129 5353540**

**Indosat : 0816 1414 173**

**XL : 0878 8427 0522**

**Website : <http://www.hobiholidays.com>**